



DOS MEDALLAS DE ORO Y UN BRONCE EN DEPARTAMENTAL DE AJEDREZ

14 de noviembre de 2017.

En Chía se realizó el Campeonato Departamental de Ajedrez Sub 9, Sub 13 y Sub 17, como parte del cierre de actividades de la Liga de Cundinamarca en el 2017.

Con una asistencia de aproximadamente 70 deportistas de municipios como Sopó, Soacha, Sesquilé, Tocancipá, Zipaquirá, Chocontá, Cota, Ubaté, Guatavita, Cajicá y Chía se desarrollaron las dos jornadas en la Unidad Deportiva el Campincito.



En los resultados generales se destaca la participación de la escuela de formación del IMRD Chía, que logró el primer lugar en la categoría Sub 13 con Juan David Higarrero y en Sub 17 con Jerónimo Hernández, al igual que, medalla de bronce en la Sub 13 con Lukas Márquez.

“Terminamos la temporada 2017 con esta actividad, nos queda un evento de mayores que será en Cota que es selectivo para Juegos Nacionales y los campeones de estos departamentales son los que nos representarán en los zonales del próximo año”, afirmó el presidente de la Liga de Ajedrez de Cundinamarca, Armando Chávez.

Los resultados generales fueron:



Categoría Sub 9

Santiago Ramos (Campeó-Sesquilé)

Josue Cruz (Segundo lugar- Tocancipá)

Daniel Prieto (Tercer lugar- Zipaquirá)

Categoría Sub 13

Juan David Higarrero (Campeón-Chía)

Santiago López (Segundo lugar-Soacha)

Lukas Márquez (Tercer lugar-Chía)

Categoría Sub 17

Jerónimo Hernández (Campeón-Chía)





Instituto Municipal De Recreación y Deportes

NIT.800.201.907-1 de Chía

BOLETÍN No. 204

Brayan Parra (Segundo lugar-Sopó)
Daniel López (Tercer lugar-Soacha)

Los deportistas de Chía, dirigidos por el profesor Juan Diego Arias se desplazarán a Florencia-Caquetá a competir en el Campeonato Nacional para clasificar a torneos internacionales en el 2018.

prensa@imrdchia.gov.co

 Instituto Municipal de Recreación y Deporte

 @imrdprensachia



INSTITUTO MUNICIPAL
DE RECREACIÓN Y DEPORTE
DE CHÍA

Fernando Gil García DIRECTOR GENERAL
IMRD CHÍA

Con deporte
Sí...
Marcamos
la **DIFERENCIA**